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II -lt~ Y der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVIl. Gcsctzgebunespcriode 

Anfrage 

der Abg. Mag. Haupt, Apfelbeck 

an den Bundesminister für Gesundheit und öffentlichen Dienst 

betreffend Mehrbedarf an Hebarrmen 

Seit einigen Jahren ist ein Trend zur "sanf!:en Geburt" bzw. zur Hausgeburt 

festzustellen, weshalb trotz gleichbleibender oder sinkender Geburtenzahlen 

ein Mehrbedarf an HebaInrren besteht, der aber wegen des Engpasses bei den 

Ausbildungsplätzen nicht gedeckt werden kann. 

Daher richten die unterzeichneten Abgeordeten an den Herrn Bundesminister 

für Gesundheit und öffentlichen Dienst die nachstehende 

A n fra g e 

Welche Maßnahmen werden Sie ergreifen, um dem Mehrbedarf an Hebammen 

Rectmung zu tragen? 
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